

POLÍTICA

El diputado del Grupo Coalición por Melilla, Jalid Said Mohamed recuerda que hay muchos niños que llegan a Primaria sin saber español

El Grupo Coalición por Melilla (CPM) quiere que la inversión en educación sea una "prioridad" para el Gobierno de la Ciudad y para el Ejecutivo central. Así al menos lo indicó ayer el cepemista Jalid Said Mohamed, quien indicó que la inversión ha de hacerse en "aras de solucionar las altas tasas de fracaso escolar y el abandono escolar temprano" en la ciudad.

CPM quiere que la inversión en educación sea una "prioridad" para las administraciones

Said Mohamed quiere que en el PGOU se incluya suelo para poder ampliar los centros educativos

África Vilches

Melilla Hoy

El diputado del Grupo Coalición por Melilla (CPM), Jalid Said Mohamed, abogó ayer por que tanto el Gobierno de la Ciudad como el Ejecutivo central inviertan en educación, de tal manera que esta área sea una "prioridad" para ambas administraciones "en aras de solucionar las altas tasas de fracaso escolar y el abandono escolar temprano".

En rueda de prensa, el cepemista señaló que parte de este fracaso escolar se debe a que hay niños que llegan a Educa-

"La educación es un pilar fundamental en la economía y en la sociedad melillense", dice el cepemista

ción Primaria sin conocer el español. Además, recaló que hay un elevado número de alumnos por aula en los colegios de Melilla.

Entre las propuestas dadas por Said Mohamed está de la escola-



Jalid Said Mohamed, diputado del Grupo CPM

rización temprana. De ahí su apuesta por hacer una campaña de información para concienciar a los padres de la importancia que tiene escolarizar a los niños de entre cero y tres años.

Además, otra de las propuestas del cepemista fue el aumento del número de plazas en centros escolares y el del profesorado, así como la inclusión de suelo en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) para ampliar los centros educativos de Melilla, sobre todo porque, según expuso, hay unos 1.700 niños con edades comprendidas entre los cero y los tres años, y unos 3.000 niños con edades

que van desde los cero hasta los seis años.

Otra de las apuestas del diputado del principal partido de la oposición en la Ciudad es implantar nuevas carreras en el Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla, algo que también debe ser una "prioridad" para las dos administraciones.

"La educación es un pilar fundamental en la economía y en la sociedad melillense, por lo que en educación no debe haber recortes", manifestó el cepemista Jalid Said Mohamed, quien aseveró que "invertir en educación es invertir en economía".

Rojas: "Un nuevo Campus supondría un avance laboral, económico y cultural para Melilla"

Á. V. C.

Melilla Hoy

La vicesecretaria general del Partido Socialista de Melilla (PSME-PSOE), Gloria Rojas, aseguró esta semana en una entrevista concedida a Onda Cero que un nuevo Campus Universitario "supondría un avance económico, laboral y cultural para Melilla".

Tal y como dijo, este Campus traería consigo la llegada de "muchísima gente de fuera de Melilla a estudiar", así como la creación de una "vida cultural y universitaria increíble". Además, manifestó, "se podría aprovechar el futuro Hospital Universitario".

Y es que, tal y como señaló el número dos del PSOE local, con las instalaciones universitarias actuales "no hay capacidad para nuevas titulaciones", ya que en el Campus hay tres facultades y se comparten los espacios.

"Cada facultad está intentando implantar titulaciones nuevas, pero el espacio es muy pequeño y cada vez hay más alumnos, cada vez viene más gente de fuera", apuntó Rojas, por lo que, con la infraestructura actual, "ahora mismo es muy complicado".

También habló la dirigente socialista de los centros necesarios de Infantil y Primaria para mantener los estándares de calidad necesarios en Melilla. En opinión de Gloria Rojas, es necesario que se construyan, como mínimo, dos centros de Secundaria y otros tantos de Primaria "para que la ratio disminuya porque hay muchísimo alumnado".

En cualquier caso, dejó claro que no se debe reducir el número de profesionales de la enseñanza, porque, aunque se hicieran más centros educativos, recortar el número de profesores iría en contra de la ratio y de la calidad educativa. "Los recortes no deben afectar a la Educación porque es un pilar básico, y la Educación no es un gasto, sino una inversión", subrayó la vicesecretaria general del PSME-PSOE.

Con todo ello, Rojas lamentó las declaraciones del ministro de Educación, José Ignacio Wert, en las que eludía su responsabilidad sobre el área de Educación y los posibles recortes, señalando que es algo que corresponde a cada comunidad autónoma. "Él es el que debe controlar para que no se produzcan recortes en un área tan sensible e importante para España como es la Educación".

Síguenos en

f t g+

NUEVO KIA OPTIMA

Emociona por sí mismo.

7 AÑOS GARANTÍA KIA

Consumo (l/100 km): 4,9-6
Emisiones de CO₂ (gr/km): 128-158

*Consultar manual de garantía Kia

KIA